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Bonjour,  
  
Vous trouverez ci-dessous un résumé de la période des questions d’aujourd’hui. 
  
  
Questions à l’intention de la ministre de la Santé : 
  
Deux questions ont été posées à la ministre de la Santé aujourd’hui. 
  
  
Michelle Rempel Garner (Calgary Nose Hill – PCC) : A fait référence aux tests de dépistage rapide et aux 
tests à domicile qui existent dans d’autres pays, et demande quel type de tests sera disponible au 
Canada. 
  
L’honorable Patty Hajdu (ministre de la Santé) : Répond que le gouvernement travaille avec diligence 
pour que les Canadiens aient accès à des tests de dépistage rapide au point de service. Les tests à 
domicile sont plus complexes, et constituent un défi partout dans le monde. Elle souligne que le 
gouvernement continuera de déployer des efforts pour que des tests sûrs et précis soient accessibles au 
Canada. De plus, le gouvernement fédéral collabore avec des partenaires de l’industrie afin que, lorsque 
des outils seront disponibles, le gouvernement puisse en assurer rapidement l’accessibilité pour tous les 
Canadiens.  
  
  
Pierre Paul-Hus (Charlesbourg – Haute-Saint-Charles – PCC) : A demandé au gouvernement d’accélérer 
l’accès aux tests rapides au Canada.  
  



 

 

L’honorable Patty Hajdu (ministre de la Santé) : Répond que le gouvernement travaille à rendre la 
technologie disponible au Canada. Le gouvernement continuera de chercher de nouveaux outils sûrs sur 
le marché afin que les Canadiens aient accès à des tests rapides et sécuritaires. En plus des transferts en 
matière de santé fournis aux provinces et aux territoires, le gouvernement a accéléré les processus à 
Santé Canada pour que de nouveaux outils soient approuvés dès qu’ils sont disponibles.  
  
  
Questions pertinentes pour le portefeuille de la Santé : 
  
Il y avait 4 questions pertinentes pour le portefeuille de la Santé aujourd’hui. 
  
Allain Therier (La Prairie – BQ) : A demandé que le Québec reçoive des fonds supplémentaires au titre 
du transfert en matière de santé.  
  
Le très honorable Justin Trudeau (premier ministre – PLC) : A répondu que le gouvernement prendra 
des mesures cette semaine. Le gouvernement a versé 19 milliards de dollars aux PT pour les aider à 
lutter contre la pandémie. Depuis le début de la pandémie, le gouvernement fédéral est là pour chaque 
province, et il promet d’aider davantage toutes les provinces et tous les territoires. De plus, le 
gouvernement a parlé au premier ministre du Québec, et le gouvernement fédéral aidera le Québec en 
prenant tous les moyens possibles.  
  
  
Claude Debellefeuille (Salaberry – Suroît – BQ) : A exprimé sa solidarité envers les gens des régions du 
Québec qui ont dû faire face au confinement et a demandé au gouvernement fédéral d’investir de façon 
récurrente dans les soins de santé. 
  
L’honorable Pablo Rodriguez (Honoré-Mercier – LPC) : A répondu que le gouvernement avait versé 
675 millions de dollars pour augmenter les tests et les fournitures d’EPI, et 270 millions de dollars pour 
la santé mentale et les populations vulnérables. Le gouvernement continuera de collaborer avec la 
province de Québec pour lutter contre la pandémie.  
  
  
Niki Ashton (Churchill – Keewatinook Aski – NPD) : A fait référence à une éclosion à York Factory, une 
collectivité autochtone de Premières Nations du Nord du Manitoba, et demande au gouvernement 
d’aider les collectivités autochtones à faire face à l’éclosion de COVID-19. 
  
L’honorable Marc Miller (Ville-Marie – Le Sud-Ouest – Île-des-Sœurs – LPC) : A exprimé la solidarité du 
gouvernement envers la communauté de York Factory et exprimé les préoccupations du gouvernement 
face à l’éclosion. Le gouvernement fédéral continuera de surveiller la situation dans la région. Le 
gouvernement fédéral a fait cinq envois d’EPI dans la collectivité et a augmenté le nombre d’infirmières, 
dont deux sont arrivées hier. Le gouvernement travaille en étroite collaboration avec l’administration de 
la région pour aider à faire face à l’éclosion. Il continuera de surveiller la situation la région.  
  
  
Luc Thériault (Montcalm – BQ) : A fait référence au montant d’argent que le gouvernement a transféré 
au Québec, et demande au gouvernement d’augmenter les transferts en matière de santé.  
  



 

 

L’honorable Pablo Rodriguez (Honoré–Mercier – LPC) : A répondu que le gouvernement travaille avec 
le Québec depuis le premier jour, que ce soit dans le cadre des discussions courantes entre les premiers 
ministres ou autrement. Le gouvernement fédéral a aussi fourni une aide concrète. Des millions de 
dollars ont été versés pour les tests de dépistage et 112 millions de dollars ont été investis pour la santé 
mentale. Il a souligné que le gouvernement fédéral a toujours été là pour le Québec, depuis le premier 
jour, et qu’il le restera. 
  
  
Principaux enjeux soulevés durant la période de questions : 
  
La plupart des députés ont axé leurs questions sur les services offerts aux Canadiens durant la deuxième 
vague de la pandémie.  
  
Enjeux soulevés :  
 
Questions soulevées par le Parti conservateur : 

 Programme d’allègement des loyers des petites entreprises 

 Organisme UNIS 

 Crédit budgétaire 

 Procédure parlementaire 

 Taux de chômage 

 Prorogation 

 Transport en commun 

 Secteur forestier 

 Système de prise de rendez-vous de Service Canada 

 Travailleurs étrangers temporaires 

 Entreprises dans les collectivités nordiques  

 Communications à large bande en milieu rural 

 Prêts aux petites entreprises 

  
Questions soulevées par le Bloc québécois : 

 Déficit fédéral 

  

Questions soulevées par le Nouveau Parti démocratique : 

 Profit tiré par les entreprises durant la pandémie 

 Répercussions de la deuxième vague sur les entreprises 

 Communications à large bande en milieu rural 

  
Questions soulevées par le Parti libéral : 

 Aide financière aux étudiants 

 Soutien municipal 

 Itinérance 

  



 

 

Questions soulevées par le Parti vert : 

 Droits conférés par traité 

  

Question soulevée par un indépendant : 
S.O. 
  
  
Déclarations des députés à la Chambre des communes :  
 
Il y avait 0 déclaration de député pour le portefeuille de la Santé aujourd’hui. 
  
Il n’y a pas eu de déclaration de député durant la période de questions aujourd’hui.  
  
  
   
  
La transcription officielle (hansard) sera disponible le jour ouvrable suivant en cliquant sur le lien 
suivant : 
https://www.noscommunes.ca/fr/travaux-parlementaires  
 
Le compte rendu officiel (hansard) sera disponible le jour ouvrable suivant en cliquant sur le lien 
suivant : 
https://www.noscommunes.ca/fr/travaux-parlementaires  
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